



TRASCENDIÓ

Que la presidenta **Claudia Sheinbaum** dará a conocer hoy su postura sobre el plan de trabajo conjunto entre México y EU para evitar que armas de alto poder lleguen a los cárteles y se agrave aquí el tema de la violencia, luego de que este fin de semana el secretario de Estado del país vecino, **Marco Rubio**, difundiera en un programa radiofónico que las partes han establecido un diálogo para abordar el problema desde ambos lados de la frontera, todo en un contexto en el que Washington pretende declarar como terroristas a los narcos y la 4T analiza ampliar la demanda contra las armerías estadounidenses.

Que el titular de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**, lanzarán hoy junto con el rector de la UNAM, **Leonardo Lomelí**, una plataforma de apoyo a la comunidad de migrantes mexicanos y de otras nacionalidades que se encuentren aquí o en territorio estadounidense para acercarles servicios en línea relacionados con orientación jurídica, atención psicológica y capacitación para la reinserción laboral. Se trata de una suma de esfuerzos y trabajo coordinado entre ambas instituciones en tiempos muy complejos para los

indocumentados.

Que tras la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de dejar el camino libre a la elección judicial, algunas asociaciones y partidos políticos harán un último esfuerzo para frenar el proceso al llevar el caso a la Corte Interamericana de Derechos Humanos esta misma semana. Por cierto, aunque todavía no empiezan las campañas, operadores de algunos aspirantes comenzaron en redes sociales la promoción de perfiles como los de **Luis Espíndola Morales** y **Adriana Favela**, quienes buscan brincar en junio a la Sala Superior del Tribunal.

Que por si algo faltara en el caos que se anticipa para hoy en la Ciudad de México por bloqueos y manifestaciones anunciados por transportistas y trabajadores de la salud, hay que tomar en cuenta una protesta más: la de agentes de la Policía de Investigación, quienes se manifestarán ante la falta de personal, supuestos abusos de mandos y en espera de que sus demandas lleguen a oídos de la fiscal **Bertha Alcalde Luján**. Tome sus precauciones porque las vialidades del Valle de México serán hoy sucursal del infierno. —